
油尖旺區議會 

區議會 

關注區內非法棄置建築廢料的問題 

背景 

  油尖旺區不少地方出現建築廢料、泥頭及竹棚被隨街丟棄問題，令街道上滿佈垃圾，

嚴重影響環境衛生，阻礙居民出入，如大廈有單位進行小型工程進行的附近街道情況更為

明顯，小型工程承辦商在附近完成裝修工程後，在晚間、假日等時間把廢料運往附近街道

或垃圾站棄置，儘管環保署於非法棄置建築廢物黑點裝設監察攝錄系統，以加強監察及阻

嚇非法棄置廢物，但情況仍然未如理想。 

建議及要求 

1. 請問屋宇署如收到小型工程申請時，會否有系統整理名單，再向環保署交流資訊，讓

環保署有系統性檢查上述地點會否有棄置廢物情況？以加強溝通，免因「不由部門負

責」為由，削弱社區監察力度。

2. 請問環保署會否於周末、晚間時間安排人員巡查非法棄置建築廢料黑點？

3. 請問環保署及食環署過去一年於轉介至路政署的油尖旺區非法棄置建築廢料個案數

目？

4. 請問環境保護署對於建築廢料擺放多時，卻又無人處理的建築廢料有何解決的措施及

方案？

文件提呈 

  文件提呈於2019年9月12日油尖旺區議會區議會上討論，請屋宇署、環保署及食環署

代表出席回應。 

提呈人：鍾澤暉、許德亮 

二零一九年八月十三日 
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